

## コミュニティ・スクールだより

令和元年 11月28日(木) No.2

### コミスク部会の活動内容

～学校と地域が一体となって～

鶴居中学校区コミュニティ・スクールは、3つの部会に分かれて活動を行っています。すでに活動が始まっていますが、各CS(コミュニティ・スクール)部会のねらいと活動内容を紹介します。

#### 《鶴居小学校CS部会》

①登下校時の見守り体制と安全環境づくり、②学校視察、地域との交流活動、③学校評価の検証、④いじめ防止、危機管理マニュアルの見直しと改正を図る。⑤学校と地域との交流を図り、花のある美しい環境作りと子どもの安心・安全に関心を持ち、協働で子どもたちを守り育てる意識を高めていく。

#### 《下幌呂小学校CS部会》

①登下校時の見守り体制と安全環境づくり、②学校視察、地域との交流活動、③学校評価の検証、④いじめ防止、危機管理マニュアルの見直し、⑤学校支援地域本部との連携を通し、学校と地域との交流を図り、子どもの安心・安全に関心を持ち、協働で子どもたちを守り育てる意識を高めていく。

#### 《鶴居中学校CS部会》

①地域の防災に向けた取り組みの推進、②学校視察と学校評価の検証、③いじめ防止・危機管理マニュアルの見直し、④学校支援地域本部との連携を通し、地域として防災に向けての関心高めるとともに、より実践的な取り組みの推進を通して、「たくましく生き抜いていく力」を地域とともに育てていく。

## スローガン「日本一あいさつも美しい村」

～各校に「スローガンのぼり」を設置～

6月に行われた第1回鶴居村学校運営協議会で、今年度は『挨拶』をキーワードとして活動していくことが確認され、3校共通の挨拶スローガン「日本一あいさつも美しい村」と決めて、挨拶運動を行っていくことが確認されました。それを受けて具体的な取り組みとして、2学期より鶴居小学校、下幌呂小学校、鶴居中学校の3校に「のぼり」を設置しています。すでにご覧になった方もいらっしゃるかと思いますが、各校ではこのスローガンを元に挨拶運動を行っています。今後、地域の中で挨拶が今よりも飛び交うことでコミュニケーションがより活発になり、挨拶運動と同時に「ながら見守り」運動を地域の中でも取り組んでいただき、児童生徒の交通安全や事故防止(不審者等)につなげていきたいと思えます。地域の安全・安心にもつながる活動に地域の皆様のご協力、よろしくお願ひします。



下幌呂小学校



鶴居小学校



鶴居中学校

#### 「コミュニティ・スクール」って何？

学校と保護者や地域の皆さんが、ともに知恵を出し合い一緒に協働しながら子どもたちの豊かな成長を支えていく「地域とともにある学校づくり」を支えていく仕組みです。